

**Communiqué  
Bevaix, le 25 août 2020**

## **Problématique du chlorothalonil**

Chères consommatrices, chers consommateurs, Mesdames, Messieurs,

**Eli10 SA prend très au sérieux la problématique du chlorothalonil et ses métabolites (produits de dégradation) potentiellement présents dans l'eau captée pour la consommation.**

Depuis le début de l'année et l'interdiction nationale d'utilisation de cet agent chimique, notamment dans l'agriculture et la viticulture, des campagnes d'analyses ont été menées pour évaluer les teneurs présentes dans l'eau distribuée. Ces analyses ont été réalisées en étroite collaboration avec le canton de Neuchâtel. Les paramètres d'analyses du chlorothalonil ont été rajoutés à la batterie de tests de notre autocontrôle, afin d'effectuer un suivi de l'évolution des teneurs de ce fongicide.

En nous référant au communiqué établi par la chancellerie d'Etat du canton le 24 août 2020 (cf. [https://www.ne.ch/medias/Pages/20200824\\_Chlorothalonil.aspx](https://www.ne.ch/medias/Pages/20200824_Chlorothalonil.aspx)), relatif au léger dépassement de la norme admise de la nappe phréatique de la plaine de l'Areuse, des mesures spécifiques ont été mises en place pour contrôler la teneur en résidus avec une dilution des eaux captées, permettent ainsi d'approvisionner les consommateurs avec une eau potable d'excellente qualité.

**ELI10 SA**

---

RUE DU CHÂTEAU 17 T 032 720 20 20 INFO@ELI10.CH  
CH-2022 BEVAIX F 032 720 20 29 WWW.ELI10.CH

Ainsi, à ce jour, l'eau potable distribuée sur les réseaux de Bevaix, Boudry, Cortaillod et Milvignes, sur lesquels nous intervenons régulièrement, est considérée comme conforme par le canton, sur la base des limites fixées par la Confédération à 0,1 µg/l.

Nous encourageons donc la population à continuer de boire l'eau du robinet distribuée par Eli10, qui ne présente aucun risque pour la santé.



**ELI10 SA**